



MC Ciudadano elige a Ivonne Ortega como coordinadora parlamentaria en la Cámara de Diputados



La Coordinadora Ciudadana Nacional de Movimiento Ciudadano aprobó por unanimidad la designación de Ivonne Ortega Pacheco y Clemente Castañeda Hoeflich para coordinar los grupos parlamentarios en la Cámara de Diputados y el Senado de la República en la LXVI Legislatura, respectivamente, que inicia el 1 de septiembre.

En un comunicado se informó que el órgano de dirección aprobó las designaciones de los diputados federales electos Tecutli Gómez Villalobos y Raúl Lozano Caballero como vicecoordinadores de la bancada en San Lázaro, y de la senadora electa Alejandra Barrales Magdaleno como vicecoordinadora del grupo parlamentario en el Senado.

El senador Clemente Castañeda agradeció al resto de los integrantes de la bancada la confianza por haberlo nombrado coordinador del grupo parlamentario. "Gracias a mis compañeras y compañeros que me han hecho el honor de nombrarme una vez más coordinador parlamentario y saben que trataré de seguir poniendo en alto el nombre de Movimiento Ciudadano", dijo.

En tanto, el coordinador nacional Dante Delgado calificó como un fraude a la Constitución Política y una regresión democrática la subrepresentación de Movimiento Ciudadano y la sobrerrepresentación de la coalición de Morena en el Congreso de la Unión.

"Es una verdadera mala interpretación de la ley y de la Constitución por todas las aristas, es esféricamente inconstitucional. Nosotros estamos defendiendo el derecho de seis millones y medio de ciudadanas y ciudadanos que en todas las regiones del país tomaron la decisión de respaldar la opción electoral que representa Movimiento Ciudadano frente a las prácticas de la vieja política", comentó.

"Cada senador de Movimiento Ciudadano vale un millón 300 mil votos, y cada senador de Morena vale 400 mil votos. De ese tamaño es el despropósito y la perversión con que la autoridad administrativa electoral ha cerrado los ojos ante la ignominia que representará para ellos acreditar su falta de ética", señaló.



Por ello, el también senador adelantó que impulsará una defensa del voto de los ciudadanos ante la Comisión Interamericana de Derechos Humanos. "Basta ya de simulación y engaño, basta ya de que el régimen corrompido continúe en este país", sostuvo.

Durante esta sesión, el ex candidato presidencial Jorge Álvarez Máynez celebró los nombramientos de las coordinaciones parlamentarias de las legislaturas locales y del Congreso de la Unión. "Es un día de fiesta para Movimiento Ciudadano por la llegada de nuestros compañeros y compañeras a las legislaturas de los estados y al Congreso de la Unión. Lo es porque vamos a tener a dos personas con una notable trayectoria y calidad humana coordinando los trabajos de nuestras bancadas", comentó.

"Es la mejor bancada que habrá en San Lázaro. Nos podrán quitar las curules que quieran, pero en el debate, en el contraste de ideas, los que vamos a estar sobrerrepresentados con talento, con causas, con ideas, con mística, vamos a ser la fuerza naranja de Movimiento Ciudadano", subrayó.

A su vez, el Gobernador electo de Jalisco, Pablo Lemus, hizo un llamado a toda la militancia a defender el voto del electorado jalisciense que le otorgó la victoria a Movimiento Ciudadano en la gubernatura y en la Presidencia Municipal de Guadalajara. "La gran convocatoria es a defender, a exigir la defensa de lo que decidieron las y los tapatíos, de lo que decidieron las y los jaliscienses y que se respete el voto emitido el día 2 de junio", dijo.

"La gran convocatoria social que venimos a hacer el día de hoy, además de Movimiento Ciudadano, a universidades, asociaciones civiles, a la ciudadanía en general para que se respete la democracia de nuestro país porque Morena se quiere robar una elección. La gran convocatoria es a la defensa de la voluntad popular expresada en Guadalajara y en Jalisco el pasado domingo 2 de junio", añadió.

De la misma forma Verónica Delgadillo, alcaldesa electa de Guadalajara, pidió cerrar filas para defender Jalisco y no permitir que "las mentiras de un par de perdedores que no saben perder puedan contaminar un triunfo tan importante para la gente.

"Pablo va a hacer un extraordinario gobierno, y necesita que Movimiento Ciudadano y todos sus liderazgos lo respaldemos. Yo me comprometo a hacer un buen gobierno en Guadalajara y necesito de ustedes que contemos la verdad, que no dejemos que el ruido siga contaminando este triunfo, que pidamos que se respete la voluntad de la gente. En mi caso yo estoy convencida que el candidato perdedor no se esperaba lo que iba a pasar, y yo creo que le duele que le haya ganado una mujer", afirmó.

La Coordinadora Ciudadana Nacional también aprobó los nombramientos de las y los coordinadores parlamentarios de MC en 17 congresos estatales: Royfid Torres (Ciudad de México), Rodrigo González (Guanajuato), Juan Zepeda (Estado de México), Pablo Arturo Gómez (Hidalgo), Víctor Manuel Manríquez (Michoacán), Miguel Ángel Flores (Nuevo León), Marco Antonio de los Santos (Puebla), Sergio Torres Félix (Sinaloa), Manuel Scott (Sonora), Patricia Lanestosa (Tabasco), Juan Carlos Zertuche (Tamaulipas), Sandra Aguilar Vega (Tlaxcala), Javier Osante (Yucatán) y Ana María Romo (Zacatecas).

En este acto también estuvieron presentes todas y todos los legisladores y las legisladoras federales electas, así como las y los integrantes de la Comisión Operativa Nacional y la Coordinadora Ciudadana Nacional.